

石井小学校地域協議会

生活科の「昔遊びの会」に対する支援

- 地域協議会と老人会の協力の下、学校教室や体育館を使い、昔遊びを伝承するとともに、地域の高齢者の方と1年生の交流を図る「昔遊びの会」が開催されました。
- 当日は、遊びごとに会場を分け、それぞれの昔遊びの“名人”となった地域の方が1年生に昔遊びのやり方やコツ、楽しさを伝えるとともに、一緒に遊びながら交流しました。
- 開催にあたっては、地域協議会の委員を務める老人会の会長の呼びかけにより、老人会や婦人会の方を始め、23名の“名人”が集まり、また当日の運営には、地域コーディネーターが協力し、充実した活動が行われていました。



あやとり



お手玉



けん玉



こま



ダルマ落とし



折り紙



おはじき



竹とんぼ



羽根つき



竹馬

【学校の声】

昔からある老人会や婦人会、自治会連合会、スクールガードなどの組織が連携・協力をしながら学校を支援してくれているように思います。

学校教育支援活動だけでなく、防犯活動などにも自発的に関わってくれる地域であり、これが石井地区の良さであると思います。地域で育つ子どもにとって恵まれた環境だと思います。

「学校が核」となってこうした活動を更に活発にしていければと思っています。

【地域協議会の声】

地域協議会には様々な地域団体の関係者が所属しており、今回は、老人会の会長を中心に協力者を募集しました。高齢の方が多いので、学校まで足を運ぶのは大変ですが、「子どものためなら」と活動に協力してくれる方がたくさんいます。

子ども達に楽しく遊んでもらうことはもちろん、体験した昔遊びのことを家庭で、保護者に話すことをきっかけに、保護者に子どもの学校での様子に関心を持ってもらい、家庭の教育力向上につながると嬉しいです。

今後は、更に多くの協力者を集めることが課題と捉えています。

【いいね!】

○ 地域協議会の構成委員に様々な地域団体の関係者を含んでいるため、各々のネットワークを活かし、学校のニーズに合せた地域団体への協力の依頼ができています。

○ 昔遊び体験を通じて、1年生が“名人”に遊び方やコツを教えてもらうことで、楽しみながら地域の大人と交流することができた。

○ 地域の大人の趣味や特技を活かした活動であり、協力者にも生きがいややりがいを感じることができている。

